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PRIMO PIANO/ LA SITUAZIONE A PARMA E IN REGIONE

Maxi donazione
In arrivo 3mila litri
di disinfettante
Il carico di gel
per le mani sarà
prodotto gratis
e presto distribuito

Il governatore Bonaccini: «Ancora
non possiamo abbassare la guardia»
«I dati sono positivi, ma vanno confermati. Presto nuove riaperture in anticipo rispetto alla road map
tracciata dal governo se la curva epidemiologica non salirà. In arrivo provvedimenti per la fase 3»

KATIA GOLINI

pIn tanti si aspettavano l'an-
nuncio di nuove riaperture
subito, ma non arriva. Almeno
non nel secondo giorno della
parziale ripartenza. Il presi-
dente dell'Emilia Romagna
Stefano Bonaccini interviene
nella quotidiana diretta via
Facebook del commissario
straordinario Sergio Venturi
(che ha annunciato la fine del-
l'incarico e ricevuto un sen-
tito grazie del governatore)
per fare il punto della situa-
zione. «Stiamo andando bene.
Siamo la seconda regione d'I-
talia più colpita dal virus e la
prima per numero di guariti -
dice il governatore -. Ma non
possiamo abbassare la guar-
dia. Annunceremo presto
nuove riaperture però al mo-
mento serve ancora cautela».

LA RIPARTENZA
Bonaccini prima di tutto si sof-
ferma sui dati positivi: «Pos-
siamo affrontare la ripartenza
con serenità e fiducia. Questa
terra si è sempre rialzata e lo
farà anche questa volta. Gli
emiliano-romagnoli sono così,
si lamentano poco, si rimboc-
cano le maniche e fanno tanto.
Ricostruiremo tutto, solo le
tante vite umane stroncate
dall'epidemia non saranno re-
c up e rabi l i » .
Quindi passa al ringraziamen-
to a tutti coloro che sono stati
in prima linea in queste set-
timane di emergenza, soffer-
mandosi sui 65 milioni già de-
liberati a favore degli operatori
sanitari: «Saranno redistri-

buiti e contempleranno anche
un riconoscimento agli spe-
cializzandi» precisa.

LE RESTRIZIONI
Tanti sacrifici in termini per-
sonali ed economici sono stati
chiesti in questi mesi ai cit-
tadini, che nella stragrande
maggioranza hanno con senso
di responsabilità affrontato la
situazione. Bonaccini lo rico-
nosce, ma invita alla cautela:
«Le restrizioni imposte hanno
dato buoni risultati e ci hanno
ripagato dei sacrifici fatti. Dob-
biamo continuare così ancora
un po', perché il coronavirus
non è ancora stato debellato.
Restrizioni e distanziamento
ci aiuteranno a concludere il
percorso. Lunedì mezzo milio-
ne di persone in più sono tor-
nate al lavoro, oggi il 75% delle
imprese sta lavorando. Ma non
possiamo abbassare la guar-
dia. Certo, ancora tante attività
sono rimaste chiuse, penso a
parrucchieri, negozi al detta-
glio, tatuatori, palestre, locali
da ballo e potrei continuare a
lungo. Mi sento però di affer-
mare che potranno rimettersi
al lavoro presto, prima rispetto
ai termini tracciati dalla "road
map" del governo, ma solo se i
dati sull'epidemia resteranno
positivi. Se la curva dovesse
impennarsi di nuovo ci vedre-
mo costretti non solo a non ria-
prire, ma a chiudere di nuovo
le attività che hanno ripreso in
questi giorni. Ci saranno sul
piatto sussidi e agevolazioni,
risorse e fondi ma la cosa prin-
cipale è dare lavoro alle per-

Parma Europa Lori: «Giocato
bene il 1º tempo, occhio al 2º»
Al talk show
di 12 Tv Parma
anche Iotti, Orsi,
Pizzarotti e Casa

pTremila litri di disinfettan-
te per le mani «made in Emilia
Romagna» saranno conse-
gnati gratuitamente alle
Aziende sanitarie e alle Cra
(case di residenza per gli an-
ziani) della regione.
È la Philip Morris Manufac-
turing & Technology Bologna
la prima azienda che ha ri-
sposto all’appello della Regio-
ne per avviare la produzione
di liquido e gel igienizzante
per le mani da distribuire agli
enti e organismi pubblici im-
pegnati nelle attività operati-
ve di contrasto all’e m e rge n za
epidemiologica Covid-19.
E questo grazie a una proce-
dura straordinaria con la qua-
le la Regione ha affidato ad
Arpae - Agenzia regionale per
la prevenzione, l’ambiente e
l’energia - il compito di avvia-
re collaborazioni tra pubblico
e privato e sovrintendere ai

processi produttivi e alla di-
stribuzione dei liquidi igie-
nizzanti. Una collaborazione
resa possibile anche attraver-
so la disponibilità degli Ordini
dei Farmacisti della regione.
«Uno straordinario esempio
di collaborazione tra pubblico
e privato - afferma l’a s s e s s o re
regionale dell’Emilia-Roma -
gna all’Ambiente, Irene Prio-
lo, che ha spinto da principio
su questo progetto -. Un’atti -
vità che attraverso la condi-
visione delle reciproche com-
petenze e conoscenze parla di
responsabilizzazione, capaci-
tà imprenditoriale nella ri-
conversione della produzione
e coordinamento in uno sfor-
zo solidale unitario per affron-
tare al meglio l'emergenza».
Philip Morris Manufacturing
& Technology Bologna si farà
carico quindi dell’approvvigio -
namento dei componenti e del-
la produzione del liquido, del
confezionamento in flaconi da
10 litri con relativa etichetta-
tura e del trasporto ai punti di
raccolta individuati da Arpae.

r.c.
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pCurva epidemiologica in
calo. Ieri sera a «ParmaEuro-
pa» su 12 Tv Parma il dottor
Franco Lori, medico e ricer-
catore parmigiano di altissi-
mo livello internazionale, di-
rettore dell'istituto Right, ha
sottolineato: «E' un po' come
se l'arbitro avesse fischiato la
fine del primo tempo, abbia-
mo giocato bene: hanno gio-
cato bene gli esperti, il gover-
no, i presidenti di regione, noi
come cittadini ma soprattutto
i medici, gli operatori sanitari
e i farmacisti. Le partite però
non finiscono col primo tem-
po: ora è cominciato il secon-
do tempo e dovremo essere
pronti ad affrontare una nuo-
va situazione problematica».
Simili riflessioni anche da
parte del sindaco Federico
Pizzarotti che ha apprezzato
la condotta dei parmigiani
«bene allenati all'uso delle

mascherine, ma ho però as-
sistito in questi due giorni a
scene di assembramento si-
curamente migliorabili: in-
somma, è presto per cantare
vittoria, vedremo alla fine del-
la settimana».
L'assessore alla Sicurezza Cri-
stiano Casa sottolinea, in pro-
posito che «qualche assem-
bramento c'è stato, ma la Po-

lizia locale è intervenuta an-
che grazie a segnalazioni di
c i ttad i n i » .
Il responsabile dei reparti Co-
vid degli ospedali di Vaio e
Borgotaro Paolo Orsi giudica
«condivisibili le scelte di al-
lentare gradualmente il loc-
kdown, ma in questa fase 2
noi innalzeremo le misure si-
curezza per controlli e filtri

ospedale, perché non vorrei
più rivedere le scene dram-
matiche delle scorse settima-
ne. Ora combattiamo il virus
nel territorio».
Il presidente del Gruppo im-
prese artigiane Giuseppe Iot-
ti, a proposito di test siero-
logici, ha sottolineato che
«hanno un valore epidemio-
logico ma non diagnostico e
quindi non bisogna illudere i
lavoratori di essere immuni
almeno in questa a fase».
Per quanto riguarda i tampo-
mi a tappeto, Lori li ha definti
«utili come argine, una per-
sona infettata può distribuire
virus: identificando i conta-
giati facciamo un favore a noi
e uno sfavore al virus».
In trasmissione è intervenuta
anche l'assessore ai Servizi
educativi del Comune Ines Se-
letti che ha fatto il punto sulla
situazione delle scuole sia per
quel che riguarda le lezioni a
distanza ma anche per quel
che riguardai sostegni alle fa-
miglie. «I nostri ragazzi han-
no bisogno di sapere che c'è
un futuro per loro».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

EMILIA ROMAGNA Il presidente Stefano Bonaccini sta pensando alla fase 3.

Banda ultra larga Quarantanove milioni
per collegare tutte le scuole della regione
pPronto il Piano per portare la banda ultra-lar-
ga in tutte le scuole dell’Emilia-Romagna e per
distribuire voucher a cittadini e imprese per
dotarsi di connettività e strumentazioni infor-
matiche. La Regione ha ottenuto ieri l’asse -
gnazione di 49 milioni di euro da parte del
Comitato nazionale Banda Ultra-Larga (Cobul)
del ministero dello Sviluppo economico. Di
questi, nell’ambito dell’Agenda Digitale del-
l’Emilia-Romagna, con 24 milioni di euro la Re-
gione collegherà alla rete in fibra ottica di Le-
pida tutti i plessi scolastici che ancora non
sono raggiunti dalla banda ultra-larga. Oggi,
circa 1.200 scuole sono già collegate, oltre il
50% degli istituti presenti nel territorio re-
gionale. Le opere di realizzazione e attivazione

verranno eseguite da Lepida ScpA e la con-
nettività sarà a 1Gbps. Al termine di questo
intervento, la cui progettazione è già iniziata,
tutte le scuole dell’Emilia-Romagna avranno
accesso gratuitamente alla rete pubblica in
fibra ottica regionale.
Circa 25 milioni di euro saranno invece de-
stinati dalla Regione ad erogare voucher a
45mila famiglie e a 9mila imprese della re-
gione. Per le famiglie si sono previsti tagli da
200 euro per la connettività ad almeno 30
Mbps, da utilizzare con tutte le tecnologie,
incluso il satellitare. Per le famiglie a basso
reddito saranno previsti anche voucher da 500
euro, di cui 200 per la connettività e 300 per
avere in comodato d’uso un tablet o un Pc.

sone. L'Emilia Romagna ripar-
tirà da qui».

VERSO LA NORMALITA'
Messe le mani avanti, il gover-
natore si pronuncia nel mes-
saggio più atteso, soprattutto
da chi è rimasto al palo: «Forse
già domani (oggi, per chi legge)
potremo annunciare l'elimi-
nazione di qualche restrizio-
ne. Stiamo inoltre mettendo a
punto il piano, che abbiamo
definito "bazooka", da 14 mi-
liardi da destinare a investi-
menti. Sono tanti, ma saranno
anche di più».

TAMPONI E TEST
Non può esserci una serena ri-
partenza senza controlli sani-
tari a tappeto. Per questo Bo-
naccini affronta anche il tema
dei tamponi e dei test: «Ne fa-
remo sempre di più tra tam-
poni e test sierologici. Presto
sarà inoltre pronta la lista dei
laboratori privati abilitati a
s vo l ge rl i » .

FA M I G L I E
Con la ripresa graduale del la-
voro e le scuole chiuse è ne-
cessario dare supporto alle fa-
miglie. Allo studio procedure e
modi corretti per mettere i
partecipanti e operatori in si-
curezza nel periodo di convi-
venza con il virus: «In arrivo
anche il piano per i centri esti-
vi. In questo modo i genitori
lavoratori potranno contare su
un supporto necessario sia per
bambini piccoli, sia per ragaz-
zi».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

PARMA EUROPA Da sinistra, Casa, Pizzarotti, il conduttore
Pietro Adrasto Ferraguti, Iotti e Orsi.
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